

KORAN DIGITAL

radar.
MEDIA

RADAR SAMARINDA

EDISI SELASA
5 SEP 2023

AKTUAL & TERPERCAYA

.COM



PERPUSTAKAAN KALTIM SURGANYA PECINTA BUKU,
SAJIKAN KOLEKSI LEBIH DARI
45 RIBU JUDUL BUKU

MUDA
DINAMIS
AMANAH



ARIE
WIBOWO

CALEG DPRD KOTA SAMARINDA
DAPIL 5 SAMARINDA UTARA - SUNGAI PINANG



Kepala Bidang Pengembangan Perpustakaan dan Pembudayaan Kegemaran Membaca (BP3KM) DPK Kaltim, Taufik

6 NOMINATOR LOLOS LOMBA KARYA VIDEO KREATIF DPK KALTIM, SIAP SABET GELAR JUARA

SAMARINDA - Dengan terus berkembangnya zaman, Dinas Perpustakaan dan Kearsipan Daerah (DPK) Provinsi Kaltim tidak pernah habis ide kreatif demi memancing minat baca kaum millennial dan kaum Gen Z.

Salah satunya, dengan menggelar lomba karya video kreatif dengan platform digital TikTok yang sedang digandrungi anak muda saat ini. Acara yang mengusung tema "Kaltim Gemar Membaca" ini sudah membuka pendaftaran nominasi sejak 26 Juni - 31 Juli 2023 lalu.

"Nominator yang mengikuti lomba ini jumlahnya 60 lebih hingga tanggal 31 Juli lalu. Dan dari hasil seleksi tanggal 14 Agustus kemarin, ditetapkan enam Nominator, akan mengikuti tahapan selanjutnya" ucap Kepala Bidang Pengembangan Perpustakaan dan Pembudayaan Kegemaran Membaca (BP3KM) DPK Kaltim, Taufik kepada Mediakaltim di ruangannya Senin (4/9/2023).

Bagi nominator yang sudah lolos 6 besar, selanjutnya akan diuji kembali terkait video yang telah dibuat.

"Mereka akan presentasi soal video mereka di hadapan juri. Juri akan menggali apakah benar video Tiktok itu mereka yang buat," ujarnya.

Setelah tahap ujian tersebut, pemenang akan diumumkan pada 13 September 2023 mendatang. "Total hadiah yang telah disediakan sebesar Rp 31.500.000 dan tiga pemenang terbaik akan mengikuti program wisata literasi ke luar daerah," pungkasnya.

Taufik juga menjelaskan lomba karya video kreatif sebagai bentuk upaya dorongan peningkatan minat baca masyarakat menyambut kehadiran Ibu Kota Negara (IKN) Nusantara. (adv)

Pewarta : Hanafi

Editor : Nicha Ratnasari



Pengunjung memilih buku (Foto : Hanafi)

PERPUSTAKAAN KALTIM SURGANYA PECINTA BUKU, SAJIKAN KOLEKSI LEBIH DARI 45 RIBU JUDUL BUKU

DALAM serial film romansa remaja, yakni Ada Apa Dengan Cinta (AADC) diceritakan pertemuan Cinta (Dian Sastrowardoyo) dan Rangga (Nicholas Saputra) di sebuah perpustakaan sekolah. Saat itu, Cinta pun sempat ditegur oleh Rangga karena berisik di perpustakaan sekolah tersebut.

Ya, Perpustakaan memang seharusnya menjadi tempat yang tenang dan bisa dikatakan sebagai 'surga' bagi para pembaca yang larut dalam fantasi atau berkonsentrasi pada isi buku yang dibacanya.

Jika mendambakan suasana perpustakaan seperti di film yang sempat booming di tahun 2002 tersebut, sebuah perpustakaan di Kalimantan Timur yang berada di Jalan Juanda Samarinda, mungkin bisa jadi jawabannya.

Perpustakaan dengan bercat dinding warna putih dengan berbagai rak yang tertata dan diisi dengan buku-buku tersusun rapi tersebut memberikan kenyamanan para pembaca. Apalagi ditambah dengan

AC yang pastinya siapapun akan betah berlama-lama membaca di perpustakaan ini.

Ratusan pengunjung hadir setiap hari, dari berbagai golongan. Mulai dari pelajar, mahasiswa hingga masyarakat umum.

Elis salah satu pengunjung, mengatakan memilih Perpustakaan Kaltim karena selain bukunya lengkap, suasananya juga nyaman. "Saya mahasiswa semester 5. Nah ini cari-cari buku buat tambah referensi," ungkapnya.

Begitu pula Rico seorang mahasiswa Fakultas Ekonomi Universitas Mula-warman (Unmul). Dia mengaku rutin setiap minggunya mengunjungi Perpustakaan Kaltim. "Saya setiap hari Selasa ke sini, sambil memantau siapa tahu ada buku baru," ujarnya.

Menurut data dari DPK Kaltim, perpustakaan mereka memiliki koleksi hingga 45.000 judul buku. Sebanyak 17.116 buku di antaranya merupakan koleksi e-book.(adv)

Pewarta : Hanaf

Editor : Nicha Ratnasari



**BPJS KETENAGAKERJAAN
BUKA PELAYANAN DI DPMPTSP PPU,
PERMUDAH PELAKU USAHA URUS PERIZINAN**



Pos pelayanan BPJS Ketenagakerjaan buka setiap Kamis dan Jumat di Kantor DPMPTSP PPU. (Ist)

BPJS KETENAGAKERJAAN BUKA PELAYANAN DI DPMPTSP PPU, PERMUDAH PELAKU USAHA URUS PERIZINAN

PPU - Terobosan baru hadir di Dinas Penanaman Modal Dan Pelayanan Terpadu Satu Pintu (DPMPTSP) Penajam Paser Utara (PPU). Yakni bekerjasama dengan Badan Penyelenggara Jaminan Sosial (BPJS) Ketenagakerjaan untuk mempermudah para pelaku usaha melengkapi persyaratan perizinan.

Kerjasama ini resmi berjalan sejak awal September ini, dengan dibukanya pos pelayanan pada Jum'at (1/9/2023) lalu. Kepala Bidang Pengaduan, Kebijakan, Data dan Pelaporan Layanan di DPMPTSP PPU Fernando Hutagalung menyampaikan kolaborasi ini akan membantu pemenuhan salah satu persyaratannya perizinan.

"Yakni menyediakan atau menyertakan BPJS Ketenagakerjaan," ujarnya, Senin (4/9/2023).

Hal ini seperti yang tertuang dalam UU 25/2009 tentang Pelayanan Publik dan PP 5/2021 tentang Penyelenggaraan Perizinan Berusaha Berbasis Risiko. Serta yang diatur pada PP 6/2021 tentang Penyelenggaraan Perizinan Berusaha di Daerah.

Adapun turunan dari UU Cipta Kerja, salah satu syarat yang diminta bagi pelaku usaha dengan risiko menengah sampai tinggi adalah BPJS Ketenagakerjaan. Artinya, sebut Fernando, jaminan bagi pekerja yang terdata di BPJS Ketenagakerjaan.

"Dengan adanya layanan BPJS Ketenagakerjaan seperti ini, berarti pelaku usaha semakin mudah di dalam pengurusan izinnya. Sekali datang ke DPMPTSP otomatis BPJS nya sudah ada," terangnya.

Untuk diketahui, layanan BPJS Ketenagakerjaan ini dibuka hanya setiap hari Kamis dan Jum'at. Hal ini memudahkan bagi pelaku usaha yang lebih memiliki waktu luang, khususnya di akhir pekan.

Lebih lanjut, adanya layanan ini turut serta menguntungkan pemerintah daerah dalam hal pelayanan publik. Karena salah satu indikator penilaian kinerja pelayanan publik yang dilakukan setiap tahun oleh Badan Koordinasi Penanaman Modal (BKPM) dan Ombudsman terkait kelengkapan syarat prosedur yang dimiliki. Salah satunya ya adalah BPJS Ketenagakerjaan.

Belum lagi, belakangan di PPU terjadi peningkatan investasi. Utamanya pasca penetapan Ibu Kota Nusantara (IKN). "Menyebabkan peningkatan aktivasi kegiatan usaha di wilayah Penajam melalui OSS oleh para pelaku usaha. Seperti kontraktor dan lain sebagainya," ujar Fernando.

Sementara itu, Kepala Kantor Cabang BPJS Ketenagakerjaan Balikpapan, Fanani menyebutkan bahwa pelayanan menjadi perhatian BPJS Ketenagakerjaan. Sehingga saat ini telah meng-

hadirkan pelayanan secara fisik maupun virtual.

Meskipun saat ini digitalisasi tengah marak, BPJS Ketenagakerjaan tidak lantas meninggalkan layanan fisik. Hal ini semata-mata untuk memberikan pelayanan pemberian informasi yang lebih kompleks atau membantu masyarakat yang kesulitan dalam memperoleh informasi melalui digital.

"Kami di PPU ini, kami melihat bahwa PPU merupakan suatu daerah dimana pekerja baik dari sektor informal penerima upah maupun sektor informal belum mendapatkan informasi tentang BPJS Ketenagakerjaan," katanya.

Hal ini sesuai dengan komitmen BPJS Ketenagakerjaan untuk dapat hadir di seluruh wilayah kabupaten/kota sebagaimana amanat peraturan pemerintah.

"Oleh karena itu, kami hadir di sini untuk mendekatkan kepada masyarakat sini supaya kalau ada hal yang ingin diketahui tentang BPJS Ketenagakerjaan baik manfaat dalam BPJS, tentang tata cara pendaftaran, tata cara pembayaran, kami bisa secara langsung dan dekat bisa melayani masyarakat pekerja di Kabupaten Penajam Paser Utara," pungkas Fanani.

Pewarta : Nur Robb

Editor : Nicha Ratnasari



**CABULI BOCAH 13 TAHUN,
PEMUDA TENGGARONG
DIGIRING WARGA KE KANTOR POLISI**



Suasana Apel Gelar Pasukan Operasi Zebra Mahakam 2023. (Istimewa)

DIGELAR 2 PEKAN, OPERASI ZEBRA MAHAKAM BAKAL TERAPKAN SANKSI TILANG

TENGGARONG- Satuan lalu lintas (Satlantas) di wilayah hukum Polda Kaltim, resmi mulai melaksanakan Operasi Zebra Mahakam 2023 mulai hari ini, Senin (4/9/2023). Termasuk Kepolisian Resor Kutai Kartanegara (Polres Kukar).

Ditandai dengan Apel Gelar Pasukan Operasi Zebra Mahakam di Halaman Makopolres Kukar. Dipimpin langsung Wakapolres Kukar, Kopol Angga Indarta. Dimana Operasi Zebra Mahakam akan dilaksanakan selama dua pekan. Sejak tanggal 4-17 September 2023.

Angga menjelaskan, Operasi Zebra Mahakam 2023 ini dilaksanakan dalam rangka cipta kondisi Kamseltibcarlantas jelang penggelaran Operasi Mantap Brata Mahakam 2023-2024.

"Diharapkan Operasi Zebra Mahakam tahun 2023 ini bisa berjalan dengan optimal sesuai dengan tujuan dan mencapai sasaran yang telah ditetapkan," kata Angga.

Pada pelaksanaan operasi Mahakam tahun lalu, jumlah pelanggaran lalu lintas di Kukar dan mencapai angka 3.802 kasus. Dengan rincian jumlah tilang sebanyak 685 lembar dan teguran sejumlah 3.117 lembar.

Angga menegaskan, dalam mengatasi permasalahan bidang lalu lintas, Polres Kukar tidak akan berdiam diri dan akan bertindak tegas. Demi menciptakan pemerintah yang bertanggung jawab dalam membina dan memelihara Kamseltibcarlantas guna mengatasi permasalahan lalu lintas.

Perlu dilakukan berbagai upaya untuk menciptakan situasi kamseltibcarlantas dengan memberdayakan seluruh stakeholder. Terutama untuk mengambil langkah yang komprehensif dan menyelesaikan permasalahan lalu lintas dengan tuntas.

"Diperlukan koordinasi bersama antar instansi pemerintah yang bertanggung jawab dalam

membina dan memelihara kamseltibcarlantas," ucapnya.

Terdapat 7 jenis pelanggaran yang akan menjadi prioritas penindakan pada operasi Mahakam tahun ini. Diantaranya sebagai berikut :

1. pengemudi atau pengendara ranmor yg gun ponsel saat berkendara,
2. pengemudi atau pengendara ranmor yg masih di bawah umur,
3. pengemudi atau pengendara sepeda motor yg berboncengan lebih dari 1 (satu) org,
4. pengemudi atau pengendara spd motor yg tdk gun helm sni dan pengemudi atau pengendara ranmor yg tdk gun safety belt,
5. pengemudi atau pengendara ranmor dlm pengaruh atau mengonsumsi alkohol,
6. pengemudi atau pengendara ranmor yg melawan arus,
7. pengemudi atau pengendara ranmor yg melebihi batas kecepatan.

Penulis : Ady Wahyudi
Editor : Muhammad Rafi'i



Pelaku pencabulan anak dibawah umur yang telah berhasil diamankan. (Istimewa)

CABULI BOCAH 13 TAHUN, SEORANG PEMUDA TENGGARONG DIGIRING WARGA KE KANTOR POLISI

TENGGARONG - Perbuatan tidak senonoh dipraktikkan oleh seorang pemuda asal Kecamatan Tenggarong, Kutai Kartanegara. Pria yang diketahui berusia 28 tahun ini, didapati warga saat hendak mencabuli seorang anak dibawah umur.

Parahnya lagi, yang menjadi korban dalam perbuatan ini merupakan seorang anak laki-laki yang baru berusia 13 tahun. Beruntung, aksinya ini terhenti setelah korban berhasil melarikan diri dan mendapat pertolongan dari warga.

Peristiwa ini bermula ketika pelaku bertemu dengan korban, pada hari Rabu (30/8/2023) lalu, sekitar pukul 21.30 WITA. Kemudian pelaku mengajak korban untuk jalan bersama, namun ajakan tersebut ditolak korban.

Tidak kehabisan akal, pelaku membujuk korban dengan diiming-imingi akan diajak bermain PlayStation. Korban yang tergiur

lantas mengikuti ajakan pelaku. Alih-alih pergi ke rental PlayStation, pelaku justru mengajak korban ke tempat lain.

"Korban dibawa pelaku ke pondok sawah," kata Kapolsek Tenggarong, AKP Purwo Asmadi, Senin (4/9/2023).

Sebelum melancarkan aksinya, pelaku sempat memfoto korban. Kemudian pelaku tiba-tiba meminta korban untuk melepas busananya. "Korban sempat menolak, karena korban tidak mau kemudian pelaku memegang tangan dan memukul tulang rusuk sebelah kanan bawah ketiak korban," tambahnya.

Setelah itu, korban pun dipaksa melucuti pakaiannya. Setelah itu korban diminta untuk berbaring diatas tanah, merasa ketakutan korban pun langsung menuruti perintah pelaku. Saat pelaku lengah, korban berhasil melarikan diri dalam kondisi tanpa mengenakan busana. Dan,

meminta bantuan kepada warga setempat.

"Setelah itu warga banyak berdatangan dan menanyakan apa yang terjadi pada korban. Setelah mendengarkan penjelasan bocah 13 tahun itu, warga pun kemudian mencari keberadaan pelaku. Setelah ketemu pelaku dibawa ke kantor polisi opel warga," pungkasnya.

Kini, pelaku sudah meringkuk dibalik jeruji besi untuk mempertanggungjawabkan perbuatannya. Dan, dijerat dengan Pasal 81 ayat 1 Juncto Pasal 76D dan atau Pasal 82 Ayat 1 Juncto Pasal 76E Undang-Undang RI Nomor 17 Tahun 2016 tentang penetapan PP pengganti UU Nomor 1 Tahun 2016. Tentang perubahan kedua atas Undang-Undang RI Nomor 23 Tahun 2002 tentang Perlindungan Anak Juncto Pasal 285 KUHP Juncto Pasal 53 KUHP.

Penulis : Ady Wahyudi

Editor : Muhammad Rafi'i

Bersama Ganjar Pranowo, Rendi Solihin Jadi Tokoh Inspiratif



JAKARTA - Dengan Program Kukar Kaya Festival Kutai Kartanegara (Kukar), membawa Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Kukar meraih penghargaan Indonesia Awards 2023. Malam anugerah penghargaan itu sendiri dihadiri oleh Wakil Bupati Kukar, Rendi Solihin, di Jakarta Concert Hall, iNews Tower, Jakarta, Kamis (31/8/2023).

Penghargaan yang diraih Pemkab Kukar berasal dari kategori Excellent Award for Strategic Initiative atas Inisiatif KeKraf Kutai Kartanegara.

Rendi Solihin yang selama ini identik dengan anak muda dan pelaku ekonomi kreatif hadir mewakili Pemkab Kukar, menyampaikan ucapan terima kasihnya kepada berbagai pihak yang terlibat hingga tercapainya prestasi ini, termasuk kepada Komite Ekonomi Kreatif Kutai Kartanegara.

"Alhamdulillah malam ini kami dari Kutai Kartanegara bersama dengan ekonomi kreatif Kutai Kartanegara dan Dinas Pariwisata mendapatkan penghargaan Indonesia Awards Kabupaten Terkreatif versi iNews," ucap Rendi.

Seperti diketahui, KeKraf Kutai Kartanegara merupakan badan yang dibentuk melalui SK Bupati Nomor 377/SK-BUP/HK/2019 dengan susunan kepengurusan dari unsur-unsur Akademisi, Pelaku Bisnis, Komunitas, Pemerintah dan Media (Pentahelix Ekosistem Ekraf).

Beragam program kerja KeKraf Kukar telah berhasil dilaksanakan dan mendapatkan antusiasme tinggi dari masyarakat.

Antara lain, seperti Festival Film Mahakam Pride, Kukar Menari, Tenggarong Creative Festival, Kukar Youth Festival, KeKraf Food Fest, Senandung Mahakam, Festival Kampong Berdaya, dan masih banyak lagi.

Selain menghibur masyarakat dan mendorong kreativitas kegiatan seni di Kukar, deretan acara ini turut membawa perputaran ekonomi bagi para pelaku UMKM daerah, seperti pada acara Tenggarong International Folk and Art Festival (TIFAF).

KeKraf Kukar mencatat, pagelaran seni tersebut mampu mencetak perputaran dana hingga menyentuh Rp4,073 miliar.

Pesertanya datang dari beberapa negara yang bergabung dalam anggota organisasi CIOFF (International Council of Organizations of Folklore Festivals and Folk Arts).

Saat ini, KeKraf Kutai Kartanegara tengah membuat program kerja yang berfokus pada pengembangan ekonomi kreatif. Program ini bertujuan menciptakan produk lokal yang mampu bersaing dan memiliki nilai ekonomi tinggi, agar memiliki daya tarik untuk menunjang ekonomi kreatif di daerah.

Menurut KeKraf Kukar, akan ada 81 event dan festival yang

diselenggarakan Pemkab Kukar sepanjang 2023 ini.

Jika Pemkab Kukar berhasil meraih penghargaan pada kategori Excellent Award for Strategic Initiative, beda halnya dengan yang diraih Gubernur Jawa Tengah, Ganjar Pranowo.

Pada malam anugerah Indonesia Awards 2023, Ganjar Pranowo juga turut meraih penghargaan pada kategori News Maker.

Penghargaan satu ini diberikan kepada tokoh yang telah menjadi sumber berita berpengaruh, menginspirasi, dan informatif.

Calon Presiden dari PDI Perjuangan itu tampak tersenyum sumringah seperti tak bisa menutupi rasa senangnya.

Sebelum naik ke atas panggung, Ganjar terlebih dahulu bersalaman dengan Sandiaga Uno serta Erick Thohir.

Tak banyak yang diucapkan Ganjar dalam speech-nya. Ganjar hanya berharap bisa terus mencerdaskan lewat informasi terbaik.

"Terima kasih, mudah-mudahan berikutnya seluruh informasi akan bisa mencerdaskan dan tentu kita akan memberikan informasi yang terbaik untuk Indonesia," tuturnya.

Senyuman Ganjar Pranowo kembali merekah usai memberikan sedikit kata-kata di atas panggung Indonesia Awards 2023. (rls)

Editor : Nicha Ratnasari



Direktur PT MPAS, Zulkifli, saat menunjukkan dokumen legalitas usaha pertambangan miliknya. (Rafi'i/Media Kaltim)

KLAIM MILIKI DOKUMEN LEGALITAS, DIREKTUR PT MPAS MALAH DIDAKWA PENGUSAKAN LAHAN

TENGGARONG - Direktur PT Mahakam Prima Akbar Sejati (MPAS), Zulkifli, kembali menjalani persidangan bersama PT Budiduta Agromakmur (PT BDAM) di Pengadilan Negeri (PN) Kelas 1B Tenggarong. Pada Senin (4/9/2023), meskipun pada akhirnya ditunda lantaran saksi ahli yang dihadirkan Jaksa Penuntut Umum (JPU) tidak hadir.

Zulkifli yang kini berstatus terdakwa, mengatakan persidangan terkait kasus pengrusakan lahan di atas lahan milik PT BDAM yang berstatus Hak Guna Usaha (HGU) di Jonggon, Kecamatan Loa Kulu. Ia pun mempertanyakan terkait statusnya sebagai terdakwa.

Ia menganggap kasus hukum yang kini menjeratnya, tidak tepat sasaran. Mengingat perusahaan yang dipimpinnya tersebut, memiliki kuasa untuk melakukan proses produksi kegiatan pertambangan batu bara. Melalui Perjanjian Kerjasama Pemanfaatan Lahan (PKPL) yang ditandatangani pada 2012 tersebut. Lebih-lebih ia pun sudah

melengkapi berbagai dokumen penting, salah satunya dokumen Rencana Kegiatan Anggaran Belanja (RKAB) yang menjadi dokumen pamungkas sebelum melakukan produksi pada 2022 lalu.

"Masalah utamanya PT BDAM merasa memiliki nomor pembatalan IUP (Izin Usaha Pertambangan) atas PT MPAS yang diberitahukan pada november 2021," ujar Zulkifli.

Lanjut Zulkifli, padahal ia sudah mempertanyakan kepada Dinas Energi Sumber Daya dan Mineral (DESDM) Kaltim dan Dinas Penanaman Modal dan Pelayanan Terpadu Satu Pintu (DPMPTSP) Kaltim terkait pembatalan IUP yang dimaksud. Namun dua dinas teknis tersebut, tidak ada surat pembatalan yang dimaksud.

"Karena telah mendapat RKAB kemudian kami bekerja. Yang membingungkan adalah, pada Agustus 2022 saat kami melakukan pengapalan batu bara, kemudian ada surat pembatalan

yang sampai ke tangan kami," lanjutnya.

"Saat kami terima itu kami tidak bekerja sampai hari ini. Yang membingungkan lagi saya menjadi tersangka dengan dasar melakukan pengrusakan. Padahal saya bekerja dengan landasan hukum PKPL bersama dengan PT BDAM. Berdasarkan surat notaris dan diberikan oleh direktur PT BDAM," timpalnya lagi.

Padahal ia mengklaim sudah bekerja sesuai aturan. Yakni berdasarkan PKPL, IUP dan OP serta RKAB 2022 yang asli. Namun ia malah dijadikan tersangka pengrusakan lahan. Inipun yang dipastikan akan digali oleh tim hukumnya pada proses persidangan.

"Artinya tidak menyebutkan izin habis kemudian berhenti. Tidak disebutkan jangka waktu perjanjian. Sehingga menurut saya perjanjian masih berlaku atas perjanjian ini," tutupnya.

Penulis : Muhammad Rafi'i
Editor : Nicha Ratnasari



Wakil Ketua DPRD Kukar, Siswo Cahyono, pada pelantikan DPC PPKN Kukar. (Istimewa)

HADIRI PELANTIKAN DPC PPKN, WAKIL KETUA SISWO HARAP PEMBERDAYAAN PENGUSAHA LOKAL

TENGGARONG - Dewan Pimpinan Cabang Perkumpulan Pengusaha Pangan dan Kuliner Nusantara (DPC PPKN) Kutai Kartanegara (Kukar) resmi dilantik dengan menempatkan Salmiah sebagai ketua DPC.

Pelantikan organisasi bagi para pelaku usaha di bidang pangan dan kuliner yang memiliki 28 anggota ini, dilantik langsung oleh Ketua Umum DPP PPKN, Artha Mulya. Didampingi Wakil Ketua DPRD Kukar, Siswo Cahyono, pada Senin (4/9/2023).

Dalam kegiatan yang digelar di Hotel Grand Fatma Tenggarong, Siswo mengatakan menyambut baik pelantikan DPC PPKN Kukar. Baginya kehadiran PPKN di Kukar dapat menjadi jawaban para pengusaha pangan dan kuliner setempat.

Yakni untuk memberikan pengarahan, pembinaan dan edukasi kepada para pengusaha pangan dan kuliner di Kukar. Mengingat selama ini di matanya, potensi-potensi bisnis pangan dan kuliner di Kukar sangat menjanjikan.

Tak heran, dengan dilantiknya DPC PPKN Kukar ini, politisi asal PKB ini sangat berharap dapat meningkatkan potensi usaha di bidang kuliner dan pangan di Kukar. Bahkan mungkin melakukan ekspor periodik.

"Memang saat ini hambatannya adalah persoalan pengetahuan dan SDM. Jadi besar harapan kami keberadaan mereka memberikan edukasi yang baik kepada pengusaha lokal kita," ucap Siswo.

Selama ini PPKN telah mem-

bantu mengarahkan para pengusaha di bidang kuliner dan pangan. Khususnya dalam segi kemasan, kebersihan dan termasuk daya tarik pasarnya. Ke depan, DPC PPKN Kukar juga diharap akan mampu memfasilitasi masalah permodalan bagi para pengusaha melalui bantuan pihak perbankan. Dan, tentunya tidak membebani pemilik usaha.

"Semoga ada bank yang dapat memfasilitasi permodalan pengusaha ini. Dan besar harapan kami keberadaan PPKN ini bisa bantu mensejahterakan masyarakat Kukar melalui pengetahuan dan pembinaan yang diberikan ke pengusaha lokal," tutupnya. (adv)

Penulis : Ady Wahyudi
Editor : Muhammad Rafi'i



GENJOT PAD, BAPENDA LUNCURKAN “SI JANDA MANIS”

BACA HALAMAN A2



Libatkan 52 Personil, Operasi Zebra
Mahakam 2023 Kembali Digelar
BACA HALAMAN A6



Genjot PAD, Bapenda Luncurkan "Si JanDa MaNIS"

BONTANG - Pemerintah Kota Bontang melalui Badan Pendapatan Daerah (Bapenda) melaksanakan Soft Launching Connecting Strategy melalui Sistem Pajak Daerah menggunakan GIS (Si JanDa MaNIS) pada Senin (04/09/2023) pagi.

Kegiatan ini berlangsung di Pendopo Rumah Jabatan Wali Kota Bontang dan dibuka langsung Wali Kota Bontang, Basri Rase. Hadir Wakil Wali Kota Bontang Najirah, Sekretaris Daerah Aji Erlynawati, Kepala OPD K, lurah, camat, serta ketua RT dan perwakilan Karang Taruna se-Kota Bontang.

Kepala Bapenda Rafidah, menjelaskan bahwa Si JanDa MaNIS (Sistem Jaringan Data Berbasis Geospasial) merupakan inovasi yang bertujuan untuk mengoptimalkan pendapatan asli daerah.

"Kami melakukan kerjasama dengan

instansi terkait di perangkat daerah maupun eksternal, dan melakukan beberapa perbaikan dalam pemutakhiran database yang ada di Bapenda menggunakan berbasis geospasial," bebernya.

Sementara, Wali Kota Bontang Basri Rase, menekankan pentingnya pendapatan daerah sebagai pendorong utama pembangunan yang mencerminkan prioritas dan kepentingan masyarakat lokal.

Ia juga mencatat bahwa ketergantungan Kota Bontang terhadap dana transfer merupakan fenomena yang perlu diperhatikan.

"Pertumbuhan penduduk maupun ekonomi sejatinya harus diimbangi dengan peningkatan realisasi penerimaan pajak daerah, tetapi kenyataannya, hal tersebut belum terjadi," ungkap Basri.

Lebih lanjut, Basri menekankan perlunya semangat untuk meningkatkan kemandirian fiskal sebagai keputusan politik yang harus diadopsi oleh seluruh pihak, termasuk pemerintah, DPRD, dan masyarakat Kota Bontang.

Hal ini bukan hanya menjadi tanggung jawab Badan Pendapatan Daerah dan perangkat daerah pemungut retribusi, tetapi harus menjadi komitmen bersama seluruh perangkat daerah.

"Oleh karena itu, saya menginstruksikan kepada seluruh pihak, baik perorangan, lembaga, maupun badan, untuk bekerjasama dengan petugas pajak dan retribusi daerah di lapangan sebagai wujud komitmen bersama dalam meningkatkan Pendapatan Asli Daerah di Kota Bontang," tegasnya. (kmf/adv)

Editor: Agus Susanto

Bakal Calon Ketua Umum HIPMI, Adipt Maraja Mengundurkan Diri

BONTANG - Verifikasi telah dilakukan kepada para pendaftar calon Ketua Umum Himpunan Pengusaha Muda Indonesia (HIPMI) Bontang. Hal itu disampaikan Wakil Ketua Umum HIPMI, Syahril saat konferensi pers, Senin (4/9/23).

Setelah verifikasi tersebut didapatkan kabar bahwa salah satu calon ketua umum mengundurkan diri, artinya saat akan dilaksanakan musyawarah pemilihan ketua umum Selasa (5/9/23) besok hanya ada satu calon ketua umum.

Ia menjelaskan, bahwa calon yang mengundurkan diri tersebut sudah memiliki visi dan misi yang sama dengan yang satunya. Sekalipun hanya ada satu calon, tapi calon rapat pleno tetap harus dilaksanakan dalam musyawarah.

"Total yang daftar sebagai calon hanya ada dua, dan perhari ini salah satunya mengundurkan diri," jelasnya.

Syahril berharap musyawarah yang dilakukan besok, akan berlangsung kondusif serta berjalan dengan lancar. Karena selama HIPMI berdiri di Bontang tidak pernah menggunakan voting, selalu menggunakan musyawarah dan mufakat.

"Prinsip kami persaudaraan, persahabatan, bertanding untuk bersatu dan itu dipegang teguh oleh HIPMI," bebernya

HIPMI memiliki batasan umur yakni 41 tahun, dan biasanya mereka sudah memiliki Nomor Induk Berusaha (NIB). HIPMI juga Road Show ke kampus-kampus atau universitas untuk mengajak anak-anak yang baru lulus kuliah dapat membuka usaha sehingga menciptakan

lowongan kerja.

"Kami harap anak-anak muda tidak hanya mencari kerja, tapi bisa menciptakan lapangan kerja, karena dengan populasi yang sebanyak ini lapangan kerja masih terbatas," ujarnya.

Calon Ketua Umum yang menyatakan telah mengundurkan diri, Adipt Maraja menjelaskan, beberapa alasan ia mengundurkan diri, yakni yang pertama rundown acara yang singkat, karena dalam musyawarah tentu memakan waktu yang cukup lama.

"Musyawarah besok hanya dari jam 9 pagi hingga jam 1, sedangkan pengalaman saya dalam organisasi waktu tersebut dirasa terlalu mepet," jelasnya.

Kemudian terkait lama kepengurusan dalam HIPMI, Adipt merasa satu periode kepengurusan dirasa tidak cukup untuk

melanjutkan ke ketua umum, sementara itu calon ketua umum lainnya, Winardi sudah melakukan kepengurusan selama dua periode.

"Dia sudah dari anggota hingga menjadi sekretaris umum, pengalaman lebih banyak dan pasti lebih mengerti," tambahnya.

Yang terakhir, tagline HIPMI yang terkait dengan sinergi. Setelah melakukan beberapa kali diskusi visi dan misi yang sinergi menjadi pertimbangan Adipt untuk mengundurkan diri. Dan sebelum harus ada minimal 20 orang yang mendukung.

"Sebelumnya ada 23 yang mendukung saya, tapi beberapa juga mengundurkan diri sehingga tidak bisa," imbuhnya.

Penulis: Syakurah

Editor: Yusva Alam



SYAKURAH/RADAR BONTANG



Konferensi pers Himpunan Pengusaha Muda Indonesia (HIPMI) Bontang. Bakal calon Ketua Umum Hipmi, Adipt Maraja.

Menakar Urgensi Vaksin HPV untuk Anak SD



Oleh:

Ninis

Aktivist Muslimah Balikpapan

DINAS Kesehatan (Dinkes) Bontang Kaltim baru-baru ini melaksanakan launching vaksinasi Human Papiloma Virus (HPV) dan imunisasi rotavirus bagi bayi di Aula Dispapar, Selasa (15/8/23). Penerima vaksinasi HPV ditargetkan untuk anak perempuan yang duduk di kelas 5 SD. Total penerima vaksin bagi pelajar perempuan kelas 5 SD sebanyak 1300 siswa. Namun ketersediaan tahap awal di Bontang masih berkisar 670 buah vaksin.

Selain itu, Pengendalian Penyakit Ahli Muda Epidemiologi Dinkes Bontang, Adi Permana menjelaskan bahwa vaksinasi HPV ini untuk mencegah perempuan terkena kanker serviks. Sementara imunisasi rotavirus untuk mencegah diare pada bayi. (radarbontang.com).

Patut diketahui, dilansir dari laman biofarma hampir semua kasus kanker serviks (lebih dari 95%) disebabkan oleh infeksi human papillomavirus (HPV) risiko tinggi. Human papillomavirus (HPV) adalah nama kelompok virus yang sangat umum, biasanya menginfeksi kulit atau mukosa. HPV dapat ditularkan melalui hubungan seksual; termasuk melalui kontak kulit genital.

Jika ditelisik lebih jauh, penularan virus itu lebih banyak melalui hubungan seksual. Apakah sudah tepat pemberian vaksin sejak dini? Apakah cukup dengan pemberian vaksin untuk mencegah peningkatan penyakit kanker serviks?

Tidak Tepat Sasaran

Dengan dalih pentingnya mencegah kanker serviks pemerintah memberikan vaksin HPV pada anak kelas 5 SD. Seolah pergaulan bebas kini sudah tidak bisa dicegah lagi, sehingga perlu sejak dini diberikan HPV. Mengapa bukan pergaulan anak-anak saja yang dicegah agar tidak kebablasan?

Aneh, anak SD yang masih usia dini divaksin tapi para penjaja seks di tempat-tempat prostitusi dibiarkan. Padahal potensi besar terkena kanker serviks adalah mereka. Inilah buktinya kita hidup di bawah aturan sekuler yang memisahkan agama dari kehidupan, wajar akhirnya muncul berbagai masalah.

Terlebih, media kini lebih banyak berisi konten-konten yang berbau pornografi dan pornoaksi. Alhasil pergaulan bebas tak bisa lagi terbendung, karena makin masifnya stimulan yang membangkitkan syahwat. Inilah yang seharusnya dicegah bukan memberikan vaksin sejak dini.

Sejatinya, pemberian vaksin pada anak SD tidaklah tepat sasaran bahkan tidak penting. Justru terkesan membuang-buang anggaran untuk menyediakan vaksin HPV. Selain itu, kebijakan pemberian vaksin tidaklah menyentuh permasalahan yakni meningkatnya penderita kanker serviks dikarenakan arus liberalisme yang memuja kebebasan. Terlebih untuk penyakit kanker tidak sepenuhnya ditanggung oleh BPJS dan berbiaya tinggi. Tidak akan pernah tuntas jika hanya memberikan vaksin tanpa memutus mata rantai penyebab persoalan itu.

Butuh Support System

Munculnya penyakit kanker serviks dan penyakit kelamin lainnya merupakan problem sistemik. Sehingga untuk menuntaskannya

dibutuhkan support system dari individu atau keluarga yang bertakwa, masyarakat yang peka dan negara yang menerapkan aturan. Selain itu, sistem pergaulan, sosial, pendidikan dan hukum wajib diatur dengan syari'at Islam secara totalitas.

Dalam sistem pergaulan dan sosial diatur larangan berduaan yang bukan mahrom, larangan bercampur baur antara laki-laki dan perempuan tanpa uzur syar'i. Pakaian yang dipakai ketika keluar rumah wajib menutup aurat secara syar'i. Media juga dilarang menayangkan hal-hal yang mengandung unsur sensualitas dan kepornoan. Sehingga tercipta kehidupan sosial yang aman dan nyaman jauh dari unsur pornoaksi dan pornografi.

Dalam sistem pendidikan, sejak dini ditanamkan pada anak didik agar menjadikan halal dan haram sebagai standar perbuatannya. Kurikulum pendidikan wajib berbasis akidah Islam. Sehingga lahir generasi yang bertakwa, faqih fid-din (mumpuni dalam ilmu agama) dan tidak mudah terpengaruh pada hal-hal yang melanggar syari'at.

Dalam sistem hukum juga diterapkan sanksi yang tegas bagi pelaku yang melanggar aturan Islam. Bagi pezina dihukum cambuk atau dirajam, bagi yang membuka tempat maksiat yang menjual miras, prostitusi mendapatkan hukuman ta'zir dari Khalifah. Dengan hukuman tegas itu akan menjadi penebus dosa (jawabir) sekaligus pencegahan (zawajir).

Demikian upaya preventif negara dalam mencegah terjadinya marak penyakit kelamin. Selain itu, juga dibutuhkan upaya kuratif yakni memberikan pelayanan kesehatan terbaik untuk mengobati penyakit kanker. Negara akan menyediakan tenaga ahli, obat untuk menyembuhkannya secara optimal dengan gratis. Hanya dengan penerapan Islam secara totalitas akan mampu mencegah remaja melakukan gaul bebas dan terhindar penyakit kelamin termasuk kanker serviks.

Wallahu A'lam.



IST

Kegiatan Aksi
Sehat Juara
BSD 2023.



Aksi Sehat Juara BSD 2023, Warga Lansia Jalani Pemeriksaan Kesehatan Gratis

BONTANG - Kegiatan Aksi Sehat Juara BSD 2023, diselenggarakan di Kelurahan Gunung Elai, khususnya warga di Perumahan Bukit Sekatup Damai (BSD), pada Minggu (3/9/23) pagi.

Kegiatan ini dihadiri oleh warga BSD berusia lebih dari 50 tahun. Kegiatan ini diselenggarakan oleh RT 38, 39, 40 dan 41, untuk melakukan pemeriksaan kesehatan seperti tensi, gula darah, dan kolesterol.

"Selain pemeriksaan, kita juga melaksanakan senam jantung sehat dan sekalian kita berikan edukasi juga terkait kesehatan," jelas salah satu perwakilan RT, Wahyudi, selaku Ketua RT 41.

Sebelum melakukan pemeriksaan kesehatan, para peserta diminta untuk berpuasa selama 8 jam, dimulai dari jam 10 malam, sehingga pagi harinya pemeriksaan kesehatan bisa dilak-

sanakan.

"Harapannya acara seperti ini bisa terlaksana di tempat lainnya dan berkesinambungan. Melibatkan beberapa pihak terkait, baik dari kelurahan, kecamatan, Dinas Kesehatan dan perusahaan yang ada di Bontang," ujarnya.

Kegiatan ini bertujuan untuk menumbuhkan kesadaran dan rasa peduli seluruh lapisan masyarakat, tentang pentingnya pola hidup sehat dan pentingnya untuk memeriksakan diri dan keluarga ke fasilitas kesehatan yang ada di wilayahnya. Baik itu puskesmas maupun rumah sakit

Lurah Gunung Elai, Sulistyio juga mengapresiasi kegiatan tersebut, yang merupakan inisiasi dari warga setempat yang turut didukung oleh PT KMU.

"Tentu kami mengapresiasi kegiatan tersebut yang nantinya harus terus ber-

lanjut," ungkapnya.

Kegiatan ini merupakan bentuk kepedulian masyarakat terhadap lansia yang berada di sekitaran BSD. Tidak hanya itu, lansia di luar sana juga harus mendapatkan kesempatan yang sama.

"Dari kegiatan tersebut, rencananya kami akan membuat posyandu lansia di BSD juga dengan memanfaatkan posyandu yang sudah ada," tambahnya.

Rencananya pada tahun 2024 mendatang, posyandu lansia akan diluncurkan dan dilaksanakan setiap sebulan sekali. Sulistyio mengungkapkan, tidak hanya balita yang harus diperhatikan tapi lansia juga. Dalam kegiatan ini lansia yang hadir sangat antusias.

Penulis: Syakurah
Editor: Yusva Alam



Apel gelar pasukan dalam rangka Operasi Zebra Mahakam 2023.

Libatkan 52 Personil, Operasi Zebra Mahakam 2023 Kembali Digelar

BONTANG - Polres Bontang menggelar apel gelar pasukan dalam rangka Operasi Zebra Mahakam 2023. Operasi kepolisian kali ini bertema 'Keamanan, Keselamatan dan Ketertiban dalam Kelancaran Berjalan Lintas (Kamseltibcarlantas) Menuju Pemilu 2024.'

Dipimpin Kapolres Bontang AKBP Yusep Dwi Prastiya, apel gelar pasukan dilaksanakan di halaman Mako Polres Bontang, Senin (4/9/2023) pukul 07.30 Wita.

Dalam sambutannya Kapolres Bontang menyampaikan, apel gelar pasukan ini dilaksanakan dalam rangka cipta kondisi menjelang gelaran Operasi Mantap Brata 2023 – 2024, serta untuk mengetahui sejauh mana kesiapan personel maupun sarana pendukung lainnya.

Lebih lanjut beliau menyebutkan, Operasi Zebra Mahakam tahun 2023 ini digelar selama 14 hari mulai tanggal 4 sampai dengan 17 September 2023. Kegiatan ini diharapkan berjalan dengan optimal, sesuai dengan tujuan amanat undang – undang No. 22 Tahun 2009 tentang Lalu Lintas dan Angkutan Jalan:

1. Mewujudkan dan memelihara Kamseltibcarlantas.
2. Meningkatkan kualitas keselamatan

dan menurunkan tingkat fatalitas korban kecelakaan lalu lintas.

3. Membangun budaya tertib berlalu lintas.
4. Meningkatkan Kualitas pelayanan publik.

"Keselamatan dalam berlalu lintas memang sering diabaikan bahkan tidak dianggap penting, kesadaran pengguna lalu lintas, baik pejalan kaki, pengendara kendaraan bermotor, maupun pengguna jalan lainnya masih rendah," ungkapnya.

Dengan adanya operasi ini diharapkan dapat mendorong tercapainya tujuan operasi, yaitu meningkatkan disiplin masyarakat dalam berlalu lintas, menurunnya angka fatalitas korban laka lant dan pelanggaran lalu lintas.

"Mari sama-sama kita niatkan kegiatan operasi ini, sebagai bentuk ibadah kepada Tuhan Yang Maha Esa, sehingga kegiatan ini dapat kita lakukan dengan ikhlas dan maksimal. Dalam rangka memberikan pelayanan dan rasa aman kepada masyarakat, khususnya dalam berlalu lintas di jalan," harapnya.

Adapun jumlah personil Polres Bontang yang terlibat dalam Operasi Kepolisian Zebra Mahakam 2



IST

Suasana pembukaan Hari Nelayan di Halaman Parkir Masjid Terapung Darul Irsyad Al-Mujahirin.

Meriahkan Hari Nelayan, DKP3 Bikin Talkshow dan Lomba untuk Nelayan Lokal

BONTANG - Dinas Ketahanan Pangan Pertanian dan Perikanan (DKP3) Bontang merayakan Hari Nelayan yang diperingati pada 6 April lalu. Namun baru sempat dilaksanakan Senin (4/9/23).

Kegiatan ini dilaksanakan di Halaman Parkir Masjid Terapung Darul Irsyad Al-Mujahirin, berlangsung hingga tanggal 6 September 2023 mendatang.

Kegiatan ini dihadiri Kepala DKP Provinsi Kaltim, Irhan Hukmaidly. Sekaligus dalam rangka mengapresiasi pemenuhan pangan kepada nelayan di Kota Bontang.

Adapun kegiatan di hari pertama ini, adalah talk show program dan kebijakan direktorat perikanan tangkap Kementerian Kelautan dan Perikanan yang dirangkai dengan launching Forum Petani Kuat, diikuti oleh 150 nelayan.

Kemudian tanggal 4 sampai 5 September, akan dilaksanakan lomba karaoke yang diikuti oleh nelayan dan keluarga nelayan sebanyak 26 peserta. Di tanggal yang sama, yakni 5 September akan dilaksanakan pula lomba memancing di sekitar Dermaga Kampung Selambai yang diikuti oleh 50 pasang peserta.

Dilanjut pada tanggal 6 September 2023, akan dilaksanakan lomba ketinting yang berlangsung di Dermaga Kampung Selambai, diikuti 30 peserta. Pada hari yang sama sekaligus akan dilaksanakan penutupan dan pengumuman untuk para pemenang.

"Kegiatan ini pertama kali dilaksanakan oleh DKP3. Tentu harapannya akan terus berlanjut. Peserta-peserta juga sudah dipastikan dari nelayan yang ada di Kota Bontang. Ke depannya diharapkan kegiatan ini dapat melibatkan nelayan dari tempat lain untuk ikut meramaikan," jelas Kepala Dinas DKP3, Eddy Forestwanto.

Ditambahkan Kepala DKP Provinsi Kaltim, Irhan Hukmaidly, bahwa nelayan-nelayan di Kota Bontang harus tetap peduli kebersihan laut dengan juga membawa sampah saat pergi melaut. Karena tingginya isu mikro plastik yang terdapat dalam tubuh ikan.

"80 persen sampah plastik disumbangkan dari sampah rumah tangga, dimana Indonesia menyumbang 8 juta ton sampah plastik pertahunnya," jelas Irhan. Indonesia menjadi negara kedua ter-

besar penyumbang sampah sebesar 168 juta ton pertahunnya, dengan peringkat penyumbang sampah terbanyak pertama adalah China yakni sebesar 262 juta ton pertahun.

Gerakan zero waste telah dilakukan nelayan Balikpapan. Hal tersebut membuat nelayan Balikpapan berada di peringkat ketiga di Indonesia sebagai pengumpul sampah plastik terbanyak.

Irhan berharap, warga Bontang dapat menerapkan juga zero waste tersebut, sehingga sampah plastik di perairan Bontang dapat terkendali.

"Dari penelitian yang saya baca, di tahun 2050 jika sampah plastik tidak bisa dikendalikan, jumlah sampah di laut akan lebih banyak dari jumlah ikannya," bebernya.

Ikan merupakan lauk yang sangat penting, terutama warga Indonesia yang angka stuntingnya cukup tinggi, sehingga ikan akan sangat penting di masa pertumbuhan. Oleh sebab itu peran nelayan untuk membersihkan laut juga sangat penting untuk berkehidupan ke depannya.

Penulis: Syakurah
Editor: Yusva Alam



Suasana ngobar Kopinicus di People & Coffee.

ANJAS KOPINICUS

Ngopi Bareng Kopinicus di People & Coffee, Tak Sangka Biaya Renovasi Lebih Besar Daripada Mesin Kopi

BONTANG – Kopinicus, Komunitas pecinta kopi Bontang kembali menjalankan programnya, catatankopinicus. Masuk edisi ke-5, Kopinicus berkunjung sekaligus Ngopi Bareng (Ngobar) ke People & Coffee di Jalan Awang Long (Depan Kodim), Minggu (27/8/2023).

Catatan Kopinicus merupakan kegiatan rutin dari Kopinicus, untuk mempererat silaturahmi sesama barista dan teman-teman penggiat di industri kopi, yang berada di Bontang.

Kedatangan anggota Kopinicus malam kemarin, disambut oleh Syabu Afa'anh atau lebih dikenal Mas Aji selaku pemilik People & Coffee.

Dalam obrolan tersebut, Mas Aji menceritakan sedikit sejarah berdirinya usaha miliknya itu. Dimana People & Coffee buka pertama kali Desember tahun 2019. "Dulu pertama kali buka di Andika Plaza di Jalan Sultan Hasanuddin No.02 Kelurahan Berebas tengah," ujarnya.

Dijelaskannya, awalnya sebelum berani membuka coffee shop merupakan home brewing. Dikarenakan semakin tertariknya dengan manual brewing dan alat sudah mulai lengkap, akhirnya membuka coffee shop. "Saat buka coffee shop sempat kaget, saya kira mesin kopi yang bakal keluar biaya besar, justru biaya renovasi yang cukup besar agar bisa mendapatkan konsep yang bisa menarik pelanggan," bebarnya.

Tahun 2020 ketika mulai ramainya covid-19, menjadi problem dalam menjalankan bisnis di industri kopi. Karena

pandemi ini, pendapatan jadi turun, dan akhirnya diputuskan menutup usaha.

Setelah 2 bulan kembali buka lagi, tapi pandemi semakin tinggi membuat tiap bulan selalu nombok untuk biaya operasional. Namun dirinya tetap berusaha buka untuk menghadirkan kopi ke pelanggan. Sampai akhirnya people & coffee berumur 1 tahun, diputuskan untuk mencari tempat baru yang akhirnya buka di Jalan Awang Long pas di seberang Kodim 0908.

Ada kisah menarik diceritakannya. Di people & coffee ada satu pelanggan yang selalu datang duduk sendiri, cuma bawa laptop dan membawa teman-temannya untuk datang ke people & coffee. Karena pelanggan loyal ini lah yang bisa membuat people & coffee bisa bertahan selama masa pandemi.

Dulu harapannya kenapa buka di depan Andika Plaza itu, jika ada pelanggan yang habis atau masih nunggu keluarga ato temanya belanja baju di Andika bisa mampir dulu buat ngopi. Tapi ternyata tidak sesuai harapan.

Akhirnya di April Tahun 2021 People & Coffee resmi pindah ke tempat baru yang di Jalan Awang long sampai sekarang.

Kenapa namanya People & Coffee, karena kesulitan mencari nama akhirnya dipilih aja People & Coffee. Karena ada orang ya ada kopi. Akhirnya dipilih nama people & coffee. Logo People & Coffee pun dibuat simple agar lebih enak dibaca. "Biar tau ini tempat kopi, akhirnya logo "&" dikasih cangkir kopi," untkapnya.

Disamping itu, People & Coffee dominan putih, agar terlihat netral dan lebih cerah suasananya buat nongkrong sambil ngopi. Di People & Coffee juga menjual merchandise, menurutnya agar menjadi media promosi berjalan.

Berjalannya waktu dan semakin berkembang usaha, Mas Aji belajar untuk meroasting biji kopi dengan tujuan untuk stock biji kopi café kopinya. September 2021 resmi membuka Intimates Roastery yang difokuskan untuk mengolah biji kopi untuk stok di People & Coffee dan dijual.

Di coffee shop ini memiliki menu andalan. Jika suka kopi ada classic coffee dan caramel coffee. Untuk yang tidak suka kopi, ada cookies and cream dan honey lemon.

Menurut Mas Aji, kendala yang dihadapi selama menjalankan usahanya adalah susah mencari karyawan. Karena kebanyakan ketika mencari karyawan, rata-rata sudah memiliki kerjaan di tempat lain yang akhirnya mendaftar untuk part time.

"Ngobar kali ini seru dan bikin makin erat silaturahmi teman-teman di Kopinicus. Sarannya, ke depannya mungkin Kopinicus bisa lebih informatif terkait turnamen atau event lainnya, agar barista dan penggiat kopi di Bontang bisa membantu menginfokan apabila ada yang berminat mengikuti event di perkopian," pungkasnya menyampaikan saran.

Penulis: Rian

Editor: Yusva Alam



TEKAN PEMBUKAAN MANGROVE DENGAN BUDIDAYA UDANG **RAMAH LINGKUNGAN**



**DUA BULAN LAGI ROTASI JABATAN,
BUPATI MINTA BKPP GERAK CEPAT**



Budidaya udang ramah lingkungan di ekosistem mangrove Kampung Pegat Batumbuk Kecamatan Pulau Derawan.

TEKAN PEMBUKAAN MANGROVE DENGAN BUDIDAYA UDANG RAMAH LINGKUNGAN

TANJUNG REDEB - Potensi tambak udang windu di Kabupaten Berau cukup menjanjikan. Apalagi jika dikelola dengan ramah lingkungan di ekosistem mangrove. Seperti yang dilakukan Kampung Pegat Batumbuk Kecamatan Pulau Derawan. Potensi udang disana mencapai sekitar 7.000 ha. Meskipun masih banyak yang menggunakan cara tradisional.

Sejak 2020, sebagian petambak udang di Pegat Batumbuk telah melakukan budidaya udang ramah lingkungan di ekosistem mangrove menggunakan metode Shrimp Carbon Aquaculture (SECURE). Yang dapat mengoptimalkan produktivitas udang dilahan seluas 2 ha saja, sudah setara dengan lahan 10 ha dengan cara tradisional.

Pegat Batumbuk sendiri menjadi proyek percontohan bersama Kampung Suaran dan Tabalar Muara di Kabupaten Berau. Itu juga upaya untuk menekan pembukaan mangrove untuk dijadikan tambak udang.

Bupati Berau Sri Juniarsih didampingi dinas terkait meninjau langsung metode budidaya udang ramah lingkungan di Kampung Pegat Batumbuk Kecamatan Pulau Derawan, Senin (4/9/2023).

Bupati Berau Sri Juniarsih berharap budidaya udang windu dengan metode SECURE dapat dicontoh oleh kampung-kampung lain yang memiliki potensi yang sama. Pemkab Berau dalam hal ini juga banyak dibantu oleh YKAN.

"Saya harap di Pegat Batumbuk ini dapat dicontoh oleh kampung-kampung lain yang memiliki potensi atau tambak-tambak yang pernah mati yang mungkin sudah tidak potensi lagi. Untuk bisa dipotensikan lagi sehingga bisa memberikan dampak positif secara ekonomi untuk masyarakat Berau," ucapnya, Senin (4/9/2023).

Di samping itu juga dapat menghidupkan hutan mangrove. Karena metode SECURE juga membutuhkan mangrove untuk menjaga ekosistem tetap lestari.

Sri juga meminta dinas terkait untuk memetakan kampung-kampung yang memiliki potensi yang sama untuk menggunakan metode SECURE. "Atau ketika ada tambak-tambak milik petambak yang sudah mati yang mungkin bisa dihidupkan kembali," ucapnya.

Kepala Dinas Perikanan (Diskan) Berau, Dahniar Ratnawati menyebut, sejauh ini sudah ada 20 petambak udang yang bergabung dan menggunakan metode SECURE. Baik dari Pegat Batumbuk, Biatan dan Tabalar Muara.

"Itu adalah bentuk kemitraan kita dengan YKAN dalam rangka mewujudkan tambak yang berkelanjutan dan ramah lingkungan. Kalau tidak ramah lingkungan tentu banyak abrasi," tuturnya.

Komitmen Pemkab Berau juga dituangkan dalam Perbup Nomor 44 Tahun 2017 tentang pedoman budidaya yang sesuai ramah lingkungan. Namun hanya ada pembatasan soal

pemanfaatan area tambak agar tidak digerus atau dieksploitasi.

"Untuk itu, SECURE adalah salah satu konsep bagaimana lahan yang terbuka itu di tata kembali, direstruktur supaya bisa maksimal dengan konsep natural dan alami," jelasnya.

Dengan kehadiran mangrove disitu ekosistem dapat saling bersinergi antara ikan dan udang. Pemasaran udang windu juga sudah keluar daerah, meskipun ekspor tersebut masih melalui Tarakan. Harganya pun mencapai Rp 175 ribu per kg. Jika sudah mendapat sertifikasi tentu harganya akan lebih mahal, karena sudah diakui sebagai udang premium.

"Harapan kita, kedepannya ini terus ada edukasi dan peningkatan SDM sampai konsep ini bisa diterima oleh masyarakat," terangnya.

Menurut, Senior Manager Ketahanan Pesisir YKAN, Mariski Nirwan, pihaknya juga bertujuan untuk mensertifikasi udang windu Berau agar mendapatkan harga dan pasar yang premium.

Hanya saja yang masih menjadi pekerjaan rumah yakni produktivitas udangnya. Perlu pengembangan dan berbagai riset dengan balai-balai yang ada. Juga untuk melihat produktivitas secure dengan cara membuat data base tambak.

"Kami harap turunan mangrove meningkat. Dan produksi tambak udang juga semakin meningkat," harapnya. (mnz/dez)

Pewarta: Amnil Izza
Editor: Dezwan



Apel gabungan bulan September di halaman Kantor Bupati Berau, Senin (4/9/2023).

DUA BULAN LAGI ROTASI JABATAN, BUPATI MINTA BKPP GERAK CEPAT

TANJUNG REDEB - Dalam dua bulan ke depan, Pemkab Berau bakal melakukan rotasi jabatan kembali. Bupati Berau Sri Juniarsih meminta kepada Badan Kepegawaian Pendidikan dan Pelatihan (BKPP) Berau untuk gerak cepat jika ada Aparatur Sipil Negara (ASN) yang belum terakomodir dan sudah waktunya dipromosikan jabatan agar segera diproses.

"Saya minta kepada para ASN untuk aktif juga jika sudah waktunya dipromosikan jabatan. Karena saya sendiri punya kekurangan, tidak mungkin mengingat pegawai satu per satu," kata Sri pada saat Apel Gabungan Bulan September di halaman Kantor Bupati Berau, Senin (4/9/2023).

"Kalau memang sudah waktunya naik jabatan tentu akan ditindaklanjuti. Tentunya sesuai dengan aturan dan regulasi yang berlaku," imbuhnya.

Sri juga berharap para pegawai untuk tidak segan menyampaikan hal itu padanya, pun disampaikan terkait SK terakhir untuk ditindaklanjuti oleh BKPP. BKPP sendiri juga diminta gerak cepat supaya dapat memenuhi hak pegawai yang belum diberikan.

"Saya minta BKPP cepat melaksanakan tugas supaya hak mereka bisa diberikan. Kadang agak lambat juga. Karena saya ingin bekerja secara profesional sehingga tidak ada yang merasa dikecewakan," terangnya.

Dirinya berkeinginan memberikan hak karir sesuai regulasi yang ada. Apalagi dalam dua bulan ke depan akan ada rotasi jabatan lagi. Menurutnya penilaian pegawai yang paling penting yakni memiliki loyalitas tinggi dan tidak berafiliasi dengan partai politik mana pun.

"Pintar itu bonus, yang penting loyalitas tinggi, bisa bekerja cepat dan bekerja sama serta bisa menjalani tupoksi sesuai regulasi," pungkasnya.

Sementara itu, Kepala BKPP Berau, Sri Eka Takaria menyampaikan, proses mutasi jabatan memang memerlukan waktu yang tidak sebentar. Apalagi pihaknya perlu koordinasi dengan berbagai instansi mulai dari provinsi hingga pusat. Belum lagi jika ada pangkat yang belum cukup atau ada ASN yang sebentar lagi pensiun tentunya tidak bisa dimutasi.

"Kami melakukan mutasi sesuai teknis. Dan itu membutuhkan waktu yang cukup lama karena perlu pros-

es," paparnya.

Pihaknya juga tidak bisa memprediksi berapa lama waktu yang dibutuhkan hingga pengangkatan sumpah janji.

Terkait mutasi yang akan datang masih menunggu hasil seleksi terbuka jabatan Sekretaris Daerah (Sekda) Berau yang saat ini masih berproses.

"Insya Allah dua bulan lagi ada mutasi jabatan. Kalau seleksi sekda ini secepatnya selesai tepat waktu tidak ada pembatalan atau rekomendasi perbaikan dari KSN ya kita bisa cepat," tegasnya.

Eka menambahkan, saat ini proses seleksi terbuka Sekda Berau sudah memasuki tahap presentasi makalah. Dan minggu depan akan ada asesmen di Makassar. Setelah hasil asesmen keluar baru dilakukan wawancara akhir untuk diambil 3 besar.

"Saat ini posisi Sekda Berau diisi Plt, yakni Staf Ahli Bidang Pembangunan dan Ekonomi Setkab Berau, Sujadi. Yang secara resmi menjabat sebagai Plt Sekda sejak 1 September lalu melalui penunjukan Bupati Berau," tandasnya. (mnz/dez)

Pewartanya: Amnil Izza
Editor: Dezwan



BIKIN RESAH, ARENA JUDI SABUNG AYAM DI MANGGAR DIBONGKAR



**OPS ZEBRA MAHAKAM 2023,
POLRESTA BALIKPAPAN FOKUS TEKAN
PELANGGARAN DAN LAKA LANTAS**



Wakil Ketua DPRD Kota Balikpapan, Subari.

DPRD Berharap Tak Ada Lagi Arena Perjudian di Balikpapan

BALIKPAPAN - Arena judi sabung ayam yang berlokasi di RT 94 Kelurahan Manggar, Kecamatan Balikpapan Timur telah dibongkar oleh tim gabungan dari SatPol PP, TNI-Polri dan Dishub serta jajaran Pemerintah Kota Balikpapan pada Senin (4/9/2023).

Pembongkaran tersebut sebagai tindak lanjut dari Surat Edaran Wali Kota Balikpapan bersama Forkopimda yang dikeluarkan 31 Agustus 2023. Isinya meminta pengelola untuk membongkar sendiri dengan durasi waktu hingga 3 September 2023.

Menyikapi hal ini Wakil Ketua DPRD Kota Balikpapan, yang juga sebagai Wakil Daerah Pemilihan (Dapil) Balikpapan Timur, Subari memberikan apresiasi

luar biasa kepada tim gabungan yang telah melakukan pembongkaran arena judi sabung ayam di RT 49 Manggar, Balikpapan Timur tersebut.

"Ini keluhan yang diutarakan masyarakat. Saran saya jangan hanya kali ini, harus selalu ditinjau dan diulang. Karena sabung ayam ini sering ditertibkan tapi kembali lagi terjadi," ujarnya Senin (4/9/2023).

Lebih lanjut Subari menjelaskan, setelah dilakukannya pembongkaran arena judi sabung ayam tersebut langkah Pemkot dalam memberantas perjudian tidak sampai di situ saja, tetapi harus dimonitor dengan melibatkan unsur Satpol PP dan Polsek Balikpapan Timur.

"Ini bukan hanya sekadar

memuaskan masyarakat tetapi ada bukti konkrit yang real, bahwa aparat mendengar respon dari masyarakat. Saya berharap ini sudah terakhir dan tidak ada lagi pembongkaran. Meskipun permanen harus dibongkar seluruhnya," jelasnya.

Subari mengingatkan agar jajaran di tingkat Kecamatan maupun Kelurahan untuk bisa lebih ketat lagi melakukan pengawasan, agar kejadian ini tidak terjadi lagi.

"Mudah-mudahan ini pembongkaran yang terakhir, jangan sampai ada permainan. Karena akan menjadi catatan kurang baik di masyarakat jika masih ada lagi sabung ayam," tutupnya. (adv)

Pewarta : Apriant

Editor : Nicha Ratnasari



Pembongkaran arena judi sabung ayam di kawasan Manggar Sari, Balikpapan Timur oleh Satpol PP Kota Balikpapan.

BIKIN RESAH, ARENA JUDI SABUNG AYAM DI MANGGAR DIBONGKAR

BALIKPAPAN - Pemerintah Kota Balikpapan membongkar arena judi sabung ayam yang berada di RT 94 Kelurahan Manggar, Balikpapan Timur pada Senin (4/9/2023). Hal ini lantaran banyaknya keluhan masyarakat terkait arena judi sabung ayam tersebut yang sudah sebulan terakhir beroperasi.

Camat Balikpapan Timur, Mustamin mengatakan, dalam penertiban tersebut Pemkot Balikpapan turut melibatkan aparat dari kepolisian dan tentara. Penertiban ini dilakukan setelah pihaknya mendapat laporan dari warga, yang merasa resah dengan maraknya perjudian di kawasan tersebut.

"Ini sudah sebulan terakhir beroperasi dan memang membuat resah masyarakat," ujarnya.

Mustamin menjelaskan, arena judi sabung ayam di kawasan Balikpapan Timur memang sering berpindah tempat. Seperti lokasi yang baru saja ditertibkan, disebutkannya jika sebelumnya sudah pernah dilakukan penertiban, namun bu-

kan di lokasi ini.

"Jadi setelah ditertibkan biasanya pindah lokasi. Nah, kemarin kami ada upaya penertiban, ternyata pindah lagi ke sini," jelasnya.

Sementara itu Kepala Satuan Polisi Pamong Praja (Satpol PP) Kota Balikpapan, Boedi Lilyono mengatakan, upaya penertiban ini tak lepas dari laporan warga yang merasa resah dengan adanya lokasi perjudian sabung ayam.

"Ada dua kasus pelanggaran, ini perjudian dan pembangunan tanpa izin," tambah Budi.

Di lokasi memang terdapat beberapa bangunan yang jadi lokasi sabung ayam dengan material utama semen dan bata. Terdapat juga tribun yang jadi lokasi penonton menyaksikan sabung ayam.

"Kita hancurkan semuanya, kalau bisa manual ya manual. Namun jika butuh alat berat kita akan minta tolong ke Dinas PU. Intinya ini harus dibongkar," tutupnya.

Penulis: Aprianto

Editor: Nicha Ratnasari



Danlanal Balikpapan serahkan bantuan peralatan kepada Relawan Info Bencana Balikpapan.

PENUNJANG PENANGANAN KEBENCANAAN, LANAL BALIKPAPAN BERI BANTUAN CHAINSAW & HT

BALIKPAPAN - Komandan Lanal Balikpapan, Kolonel Laut (P) Hendriman Putra memberikan bantuan berupa satu unit gergaji mesin atau chainsaw dan radio Handy Talkie (HT) kepada relawan kemanusiaan Info Bencana Kota Balikpapan, pada Senin (4/9/2023) di Makolanal Balikpapan.

Bantuan peralatan penunjang kebencanaan ini untuk mempermudah dan memperlancar kerja para relawan saat menanganin musibah bencana di Kota Balikpapan.

"Jadi kita punya grup komunitas relawan yang selalu aktif memberikan bantuan dalam merespon bencana yang terjadi di Balikpapan," ujarnya.

Lebih lanjut Danlanal Balikpapan menjelaskan, dengan adanya bantuan peralatan yang diberikan ini bisa dimanfaatkan para relawan sebagai penunjang kerja-kerja

relawan dilapangan.

"Kami berharap peralatan ini bisa meringankan pekerjaan relawan Info Bencana," jelasnya.

Sementara itu salah seorang relawan Info Bencana Kota Balikpapan, Iwan Balakar mengucapkan terima kasih kepada jajaran Lanal Balikpapan atas peralatan yang diterima Info Bencana hari ini. Menurutnya, dua peralatan yang diterima ini sangat cukup untuk menunjang kerja rekan-rekan relawan dilapangan kedepannya.

"Semoga Balikpapan tetap aman dan kondusif. Dan dengan adanya bantuan alat-alat ini bisa mempermudah kerja kita di lapangan saat menanganin bencana," ujarnya.

Penulis: Aprianto

Editor: Nicha Ratnasari



Apel gelar pasukan kesiapan personel Polresta Balikpapan dalam Operasi Zebra Mahakam 2023 di Makopolresta Balikpapan.

OPS ZEBRA MAHAKAM 2023, POLRESTA BALIKPAPAN FOKUS TEKAN PELANGGARAN DAN LAKA LANTAS

BALIKPAPAN - Seluruh jajaran Satlantas di wilayah Polda Kaltim telah melaksanakan apel kesiapan personel untuk gelaran Operasi Zebra Mahakam 2023, yang berlangsung selama 14 hari atau sejak 4 - 17 September 2023.

Apel ini dilaksanakan apel di Makopolresta Balikpapan pada Senin (4/9/2023) yang dipimpin langsung Kapolresta Balikpapan, Kombes Pol Anton Firmanto.

Kapolresta Balikpapan mengatakan, pada gelar Operasi Zebra Mahakam tahun 2023 ini dilaksanakan dalam rangka cipta kondisi Kamseltibcarlantas jelang penggelaran Operasi Man-tap Brata Mahakam 2023-2024.

Maka dengan digelarnya apel gelar pasukan ini, untuk mengetahui kesiapan personel maupun sarana pendukung lainnya. Diketahui, Operasi Zebra Mahakam tahun 2023 yang dilaksanakan selama 14 hari ke depan dengan mengusung tema "Kamseltibcarlantas Menuju Pemilu 2024".

"Diharapkan Operasi Zebra Mahakam tahun 2023 ini bisa berjalan dengan optimal sesuai dengan tujuan, dan mencapai sasaran yang telah ditetapkan,"

ujar Kombes Pol Anton Firmanto.

Lebih lanjut Kapolresta Balikpapan menjelaskan, tujuan dilaksanakan Operasi Zebra Mahakam tahun 2023 adalah menurunkan angka pelanggaran, kecelakaan lalu lintas dan angka fatalitas serta meningkatnya disiplin masyarakat dalam berlalulintas.

"Adapun sasaran Ops Zebra Mahakam 2023 meliputi segala bentuk potensi gangguan, ambang gangguan dan gangguan nyata yang berpotensi menyebabkan kemacetan, pelanggaran dan kecelakaan lalu lintas baik sebelum, pada saat maupun pasca Ops Zebra Mahakam 2023," jelasnya.

Pada pelaksanaan Operasi Zebra Mahakam tahun 2023 kali ini, mengedepankan giat preemtif, preventif dan didukung pola Gakkum lantasi secara elektronik statis dan mobile pada 7 prioritas pelanggaran.

"Pelanggarannya yaitu pengemudi kendaraan bermotor yang menggunakan ponsel, pengemudi kendaraan bermotor yang masih di bawah umur, pengemudi sepeda bermotor yang berboncengan lebih dari satu orang. Kemudian, pengemudi dan pen-

umpang sepeda motor yang tidak menggunakan helm SNI, pengemudi kendaraan bermotor yang melawan arus, pengemudi kendaraan bermotor dalam pengaruh alkohol dan pengemudi kendaraan bermotor yang melebihi batas kecepatan," tambah Kapolresta Balikpapan.

Anton Firmanto menegaskan, setiap kecelakaan lalu lintas pasti didahului oleh pelanggaran lalu lintas. Oleh karena itu, berbagai upaya untuk meningkatkan disiplin berlalu lintas para pengguna jalan harus terus dilakukan dan hendaknya upaya tersebut juga menjadi tanggung jawab semua pemangku kepentingan, bukan hanya Polri semata.

"Polri khususnya Polantas bersama stakeholder, serta Pemerintah mempunyai tanggungjawab untuk meningkatkan kesadaran dan kepatuhan masyarakat terhadap budaya tertib berlalu lintas. Sehingga pelaksanaan Operasi Zebra Mahakam tahun 2023 di bidang lalu lintas dapat berjalan dengan optimal sesuai dengan tujuan, dan mencapai sasaran yang telah ditetapkan," tutupnya.

Penulis: Aprianto

Editor: Nicha Ratnasari



JANGKOS KERING TERBAKAR, NYARIS HANGUSKAN PKS DI PASER

OPERASI ZEBRA MAHAKAM
04 - 17 SEPTEMBER 2023
"Kamseltibcar Lantas Yang Kondusif Menuju Pemilu Damai 2024"

- TIDAK MENGGUNAKAN HELM STANDART (DNI)
- MELIHAT BADA KECEMOTAN
- PENGGUNAAN KAMUS/CEKAMAL LEMBE
- TIDAK MENGGUNAKAN SAFETY BELT
- PENGGUNAAN BANJARAN/ALAT PENGABTUH ALKOHOL
- MENGGUNAKAN HP SERTIFIKASI
- PENGGUNAAN OVER SHOULDER (LOKASI/DOGA)
- MELAKUKAN AUDIT
- PENGGUNAAN VEKTOR DAN SIGING YANG SIKAP PERBENTUKANNYA
- PENGGUNAAN PLAT / TNSB YANG TIDAK SESUAI STANDAR

9
PROBATA
PENGALAMAN

OPERASI ZEBRA MAHAKAM 2023 DIMULAI



9 pelanggaran prioritas pada Operasi Zebra Mahakam 2023 di Kabupaten Paser

OPERASI ZEBRA MAHAKAM 2023 DIMULAI

PASER- Upaya meningkatkan kedisiplinan pengendara di Kabupaten Paser, Kepolisian Resort (Polres) Paser melaksanakan Operasi Zebra Mahakam 2023. Hal itu ditandai dengan Apel Gelar Pasukan Operasi Zebra Mahakam Tahun 2023, Senin (4/9/2023).

Apel gelar pasukan tersebut diikuti sejumlah personel gabungan, yang terdiri dari Polres Paser, Kodim 0904/Psr, Dinas Perhubungan (Dishub) Kabupaten Paser, Satuan Polisi Pamong Praja (Satpol PP) Kabupaten Paser.

Kapolres Paser, AKBP Kade Budiarta menyampaikan, data pelanggaran yang tercatat sejak 2 tahun lalu atau 2021 hingga kini mengalami peningkatan. Pada Operasi Zebra Mahakam 2021 sebanyak 23 pelanggaran dan 191 teguran telah dilakukan.

Namun pada Operasi Zebra Mahakam tahun 2022 terdapat, 39 Pelanggaran, 235 teguran serta kecelakaan lalu lintas (lakalantas) sebanyak 2 peristiwa dengan satu korban meninggal dan satu

luka berat.

"Dari data yang ada, cukup menunjukkan bahwa tingkat kedisiplinan pengendara di wilayah Kabupaten Paser masih belum cukup baik. Bahkan dari pelanggaran lalu lintas mengakibatkan hal fatal, salah satunya kecelakaan lalu lintas," ucap Budiarta.

Untuk itu, Kapolres Paser menegaskan kepada jajaran Satuan Lalu Lintas (Satlantas) Polres Paser. Agar melakukan Inovasi yang efektif, sehingga mampu meminimalisir terjadinya pelanggaran lalu lintas di lingkungan Kabupaten Paser.

"Satlantas Polres Paser harus mampu mempersiapkan langkah-langkah yang efektif dan dapat meningkatkan kesadaran para pengguna jalan. Sehingga pengendara bisa lebih patuh dan disiplin, dengan demikian Kamseltibcar Lantas dapat terwujud," jelasnya.

Pada pelaksanaan Operasi Zebra Mahakam tahun 2023

ini. Budi menekankan kepada seluruh personel untuk mampu melaksanakan giat dengan mengedepankan sikap preemtif dan preventif yang persuasif serta humanis.

"Lakukan dengan cara yang baik, layak, yaitu dengan cara preemtif dan preventif, sehingga kedisiplinan masyarakat akan meningkat atas dasar kesadaran dari diri sendiri," ujarnya.

Adapun sembilan pelanggaran yang akan menjadi prioritas penindakan. Yakni, tidak menggunakan helm ber SNI, melebihi batas kecepatan, pengendara di bawah umur, tidak menggunakan safety belt.

Selain itu pengendara dalam pengaruh alkohol, menggunakan handphone saat berkendara, kendaraan Over Dimensi/ Loading (Odol), penggunaan rotator dan sirine yang bukan peruntukannya, dan penggunaan plat yang tidak sesuai standar.

**Pewarta : Bhakti Sihombing
Editor : Nicha Ratnasari**



Proses pemadaman kebakaran di Pabrik Kepala Sawit (PK) milik PT Multi Makmur Mitra Alam (M3A)

JANGKOS KERING TERBAKAR, NYARIS HANGUSKAN PKS DI PASER

PASER - Kasus kebakaran hutan dan lahan (karhutla) di Kabupaten Paser kian bertambah. Terkini, telah terjadi kebakaran di Pabrik Kepala Sawit (PK) milik PT Multi Makmur Mitra Alam (M3A) pada Sabtu (2/9/2023) pukul 12.00 WITA.

Kebakaran itu melahap tumpukan jangkos kosong (jangkos) yang meluas hingga ke mesin conveyor milik PKS PT M3A yang berlokasi di Desa Tebru Paser Damai, Kecamatan Batu Engau. Dari informasi yang beredar, kobaran api disebabkan jangkos kering yang terbakar.

Kebakaran yang terus meluas itu hingga menyulitkan pihak perusahaan untuk melakukan pemadaman. Proses pemadaman dilakukan 1,5 jam setelah kejadian diketahui atau pukul 13.30 WITA. Pemadaman berlangsung selama 11 jam atau hingga pukul 23.30 WITA.

"Kita kerahkan 6 unit tanki pemadaman milik BPBD, Damkar, perusahaan dan Keca-

matan," kata Kepala Pelaksana (Kalak) Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) Kabupaten Paser, Ruslan, Senin (4/9/2023).

Dikatakan Ruslan, sebelumnya jangkos yang terbakar sempat dipadamkan oleh pihak perusahaan. Namun, percikan api kembali muncul dan makin merembet hingga melahap conveyor pembuangan di belakang pabrik.

Dengan demikian, agar tidak meluas sampai ke bangunan pabrik, upaya pemadaman terus dilakukan melibatkan petugas gabungan. "Petugas sempat terkendala anging kencang dan ketersediaan air untuk pemadaman," tuturnya.

Tidak ada korban jiwa atas peristiwa kebakaran tersebut, hanya saja pabrik terpaksa ditutup sementara. Sehingga belum beroperasi dikarenakan lokasi belum steril untuk dilakukan aktivitas pekerjaan.

Pewarta : Bhakti Sihombing
Editor : Nicha Ratnasari